

Pelatihan pengelolaan informasi yang memiliki nilai berita bagi aparatur sipil negara kabupaten pangandaran tahun 2016

Aat Ruchiat Nugraha, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20496606&lokasi=lokal>

Abstrak

Abstrak

Potensi sumber daya alam Pangandaran menjadi strategis seiring dengan statusnya menjadi kabupaten secara definitif. Dengan menyandang kabupaten baru, Pangandaran memiliki sejumlah pekerjaan yang harus segera dipenuhi dalam menyongsong era ekonomi perdagangan bebas yang semakin dekat. Diperlukan suatu keterampilan yang mumpuni dari para pengelola kebijakan pemerintahan, seperti pengelolaan informasi bagi publik. Tujuan kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini adalah untuk mendeskripsikan dan menjelaskan cara meningkatkan pengetahuan dan keterampilan para aparatur sipil negara (ASN) yang bergerak di bidang pelayanan informasi di Kabupaten Pangandaran mengenai teknik pengelolaan informasi yang memiliki nilai berita. Metode pelaksanaan dilakukan dengan ceramah, tanya jawab, dan simulasi. Hasil kegiatan menunjukkan bahwa para aparatur sipil negara yang bergerak di bidang pelayanan informasi bagi masyarakat di wilayah Kabupaten Pangandaran memiliki pengetahuan dan keterampilan yang cukup memprihatinkan dalam hal pengelolaan informasi yang dibutuhkan oleh masyarakat. Hal ini terbukti dari minimnya informasi yang terdapat di website lembaga-lembaga pemerintahan mengenai updating kegiatan-kegiatan di wilayah Kabupaten Pangandaran. Kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini menyimpulkan adanya peningkatan pengetahuan dan keterampilan yang ditunjukkan dari keaktifan para peserta dalam mencari, mengelola, dan mengemas informasi menjadi bernilai berita yang dibutuhkan oleh masyarakat. Sebaiknya pelaksanaan kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini bersifat pendampingan sehingga narasumber dapat menanamkan nilai-nilai profesionalitas dalam pengelolaan informasi yang penting bagi masyarakat, khususnya bagi para aparatur sipil negara, di Kabupaten Pangandaran secara berkelanjutan ke tahap peningkatan kapasitas dan pemberdayaan aparatur sipil negara yang profesional di bidang komunikasi.